
          12 月 10 日（火）12:00 開会 

           川村会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

第 2820 地区の来年度の地区会長からご依頼がござい

ました。 

職業奉仕委員会の地区委員を弓野会員、米山記念奨学

会の地区委員を石川会員、国際奉仕委員会の地区委員を

星会員にお願い致します。 

今回、ひとつ条件を出しました。地区委員は 1年で終

わらせないで下さいとお願いしてまいりました。覚悟し

てお願い致します。 

今日、本来ならば皆様方にご承認をいただくことがあ

りました。新入会員の入会申し込みがございました。女

性会員の稲沢さんというかたです。書類を持って帰られ

てしまったので、後日配布します。1 月から入会予定で

す。 

IM が 1 月 25 日にあります。盲導犬協会の専務理事の

講演があるそうです。和太鼓演奏もあるそうです。 

今年の 3 月に PETS があったのですが出席できません

で、地区大会の日に 2時間程講義を受けまして、やった

ことにしましょうとなりました。出席できなかったのは

私を含め 2名だけだったそうです。次年度会長さんは是

非出席下さい。 

私の方から目標を皆様方にお願いしたと思います。 

最初に、「ロータリー財団の幕開け」ということで未

来の夢計画です。水木小学校に遊具を寄贈するというこ

とで、予算を 30 万円いただきまして、既にやっており

ます。 

次に、会員増強と退会防止ということです。初の女性

会員の岩下さんに入会いただきまして、また一人女性会

員が入会予定です。ですが、退会予定者もおりますので、

希望者がおりましたらぜひお願い致します。 

そのほか、例会出席のお願いということで、外部卓話

を多くしたり、地区の交流行事での親睦など、いろいろ

やっていただきたいと思います。家族同伴夜間例会など、

会員家族のロータリー活動の理解をお願い致します。 

また、NPO 法人日立ふきのとうの会の支援を今後も継

続して行ないたいと思います。 

新世代のミニバスケットボール大会、職業奉仕の優良

従業員表彰も来年に向けて宜しくお願い致します。 

ロータリー財団の寄附は予定を達成しております。 

米山の寄附は 90％達成しております。 

一番大きい公式行事でしたガバナー公式訪問ですが、

長谷川ガバナーからの希望事項は概ね達成していると

思います。会長賞にチャレンジして下さいということで

したが、大きいクラブでないとなかなか難しいです。ま

た、新しい奉仕活動にチャレンジしていただきたいと申

しておりましたので、やっていきたいと思います。 

皆様方のご協力でもって、いろいろ出来たのではない

かと思います。 

前期を省みますと、第一分区の会長幹事会に 1回しか

出席出来ず、高島会員はじめ、皆様に助けていただきま

して、なんとかここまで出来ました。半期を終りまして、

何が大変だったかというと、時間的余裕がなかったこと

で苦労しました。 

理事会の時間変更など、皆様方に御迷惑をお掛け致し

ましたが、あと半年宜しくお願い致します。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 25年 12月 17日（火） 【プログラム】卓話 / 国際奉仕委員会 

次 回 例 会：平成 25年 12月 24日（火） 【プログラム】家族同伴忘年例会 / 親睦活動委員会（夜間例会） 

 

 

 

 

■会 長  小 澤  興  ■副 会 長  川 崎 健 輔 
■幹 事  鈴 木 幸 一  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



ございました。 

 

 

幹事報告     千葉副幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ひたち郷土かるた大会協賛の件、例年通り 2万円で

す。 

 災害義援金、一人 500 円です。 

 第一分区の IM が 1 月 25 日にあります。来週 17 日

までに出欠の確認お願い致します。 

 映画「天心」の上映会が 2 月 16 日にあります。多

数のご参加お願い致します。 

 小室会員が、退院されました。皆さんにくれぐれも

宜しくということです。 

 退会届が出ております。菊池一友会員が 12 月末で

退会です。 

 私も会長と同じで出られないときが多いのですが、

今後とも宜しくお願い致します。 

 

 

委員会報告 

 

ロータリー財団委員会     須田委員長 

 先日日曜日に国際奉仕との合同地区セミナーがご

ざいまして、星会員と行って参りました。 

 補助金の申請が来年 4 月 15 日になっております。 

 

親睦活動委員会      池澤委員長 

 12月 24日に家族同伴夜間例会の出欠を 17日までに

連絡お願い致します。 

 

 

 

出席報告     朝日副委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 21名 13名 70％ 3名 80％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX      岩下副委員長 

 

 本日ドック受診しました。 

小澤会長 

 寒いのでみなさん体に気をつけて！ 

石川 悟・星 勝治・弓野博司 

 金沢に行ってきました。大変遠いです。 

川崎健輔 

 寒くなりました。お体お自愛下さい。 

高島章行・山本忠安 

 今日は寒いですね。 

小山高一・木本貴一・鹿志村高道・石川國博・ 

大森孝之・池澤 健・川村昌弘・小倉正美・ 

宮本尚彦・荒川浩信 

 小山さんの出品しているオオビ会展、今朝 TV でみ

ました。 

須田 晃 

 おひさしぶりです。 

千葉省三 

 先週は休んですみませんでした。急ぎの墓石刻字が

ありましたので。 

朝日正道 

 14 日 18:30 より水戸双葉台のシーズナルダイニン

グリブで X’mas ディナーライブをやりますのでぜ

ひおこし下さい。 

岩下馨歌里 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 25,000 円 累計額 597,758円 

 
 
 
プログラム 

 

クラブフォーラム 

前期を省みて      会長・幹事 

 

（会長の時間に行いました） 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


